

„Rock für den Frieden“ im Parkhaus Meiderich

Benefizkonzert für die Ukraine

Mittelmeiderich. Zum Benefizkonzert für die Ukraine lädt das Parkhaus Meiderich am Samstagabend, 2. April, ein. Die drei Bands Parcs, Moonroxx und D-Purple spielen ab 19.30 Uhr (Einlass: 19 Uhr) unter dem Motto „Rock für den Frieden“; der komplette Erlös des Abends fließt an die „Aktion Deutschland hilft“.

Parcs kombinieren deutsche Texten mit heftigem Metalblues und brachialen Gitarrenriffs. „Die Musik entlädt sich auf der Bühne wie ein Feuerwerk aus Stahl, Kohle und Duisburger Straßenschweiß“, werben die Veranstalter. Dagegen

schmettern Moonroxx die besten Rockhymnen von Lynyrd Skynyrd, ZZ-Top, The Doors oder den Rolling Stones. Dabei wollen sie mit ihren Coversongs möglichst nah ans Original heranreichen, spielen aber auch eigene Interpretationen. D-Purple hat sich als Coverband auf die Songs der britischen Rockband Deep Purple spezialisiert.



Tickets kosten im Vorverkauf 12 Euro oder 15 Euro an der Abendkasse (Bürgermeister-Pütz-Straße 123). Weitere Infos zum Benefizkonzert und zu den Corona-Regeln gibt's auf www.parkhaus-meiderich.de.